Halloween mit Shetty Vivi

In einemweit entfernten Dorf, wo Pferde sprechen und lachen können, gab es ein besonderes Fest, das alle erwarteten: Halloween. Doch dieses Jahr sollte es eine besondere Überraschung geben, die alle Kinder in Erstaunen versetzte.

Auf dem malerischen Pferdehof Mildsiefen, umgeben von sanften Hügeln und blühenden Wiesen, leben sprechende Pferde und Hunde in Harmonie miteinander. Jedes Jahr, wenn die Blätter anfangen, ihre Farben zu wechseln und der Herbstwind durch die Bäume weht, bereiten sich die Pferde auf ihr liebstes Fest vor: Halloween.

Sowohl die Pferde wie auch die Kinder haben Wochen damit verbracht, ihr Kostüm zu planen. Vivi, ein kleines geschecktes Pony mit funkelnden braunen Augen, konnte es kaum erwarten, die Kinder mit ihrem leuchtenden Geisterkostüm zu überraschen. Aber bevor sie sich verkleidete und vor den Sulky gespannt wurde, spielten die Kinder mit den Steckenpferdchen, ritten auf dem Holzpferd, sprangen über die kleinen Hindernisse und bastelten aus Klopapierrollen eine Fledermaus.

"Es war ein tolles Erlebnis mit einem Geisterpony über den Reitplatz zu fahren und wie lieb Vivi das alles gemacht hat", freute sich die neunjährige Celina. "Ich durfte Vivi auch mal streicheln und sie hat sich gar nicht vor meinem Kostüm erschreckt", sagte die vierjährige Lou ganz stolz. Zum Abschluss gab es für jedes Kind noch selbstgebackene Muffins und jeder durfte seine selbstgebastelte Fledermaus mit nach Hause nehmen.